
IRI 

OGGETTO: Disabilità: Quale futuro per i due Consorzi CISI e CAMPP dopo la riforma del 

settore? 
 

PREMESSO che, in forza della LR n. 16/2022, i servizi e gli interventi a favore delle persone con disabilità 

riconducibili ai livelli essenziali di assistenza -prevalentemente servizi residenziali e semiresidenziali, ma 

anche interventi terapeutico-riabilitativi e socioriabilitativi volti all'inserimento lavorativo- saranno attribuiti, 

dal 01/01/2024, alle Aziende sanitarie regionali competenti; 

VISTO che, con la DGR n. 1478/2023, la Giunta Regionale ha delineato le tappe del delicato periodo di 

transizione prevedendo una gradualità del processo a garanzia sia della continuità dei servizi che 

dell’articolato sistema di offerta che si è venuto a strutturare nel corso degli anni in FVG; 

EVIDENZIATO che, nel suddetto sistema di offerta hanno giocato e giocano tutt’ora un ruolo fondamentale i 

Consorzi quali CAMPP e CISI che non solo sono dotati di patrimoni immobiliari importanti, ma hanno altresì 

maturato professionalità specifiche e sostanziali nell’area della disabilità e, in generale, nel campo sociale; 

ATTESO che il periodo di transizione che vedrà i Consorzi sicuramente ancora parte attiva nel mondo della 

disabilità attraverso apposite Convenzioni avrà durata annuale; 

VISTO che, nella citata DGR si evidenzia il futuro incerto dei suddetti Consorzi, pur riconoscendone il valore 

e si accenna ad un loro ruolo a supporto della funzione sociale dei Comuni o, viceversa, al loro scioglimento; 

CONSIDERATO che sarebbe un peccato disperdere, se non perdere del tutto, un patrimonio professionale 

maturato in tanti anni di lavoro e che una soluzione possibile potrebbe e dovrebbe essere trovata; 

CONVINTO che il futuro dei consorzi citati dipende dalle decisioni che i soci/comuni decideranno di prendere; 

tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere Regionale 

INTERROGA la Giunta regionale per conoscere se nella elaborazione del percorso seguito fino adesso per 

normare il trasferimento di funzioni alle Aziende sanitarie, si è immaginato di poter supportare i comuni e/o 

le governance delle citate entità, al fine di delineare ed elaborare una strategia che individui una prospettiva 

di continuità all’attività dei Consorzi quali il CAMPP e il CISI. 
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